

du gaz refuser depuis un mois d'éclairer la ville de Québec, qu'il était convenable que l'état intellectuel de la ville fût en harmonie avec son état matériel, et voilà pourquoi il a voulu *supprimer* la *Lanterne* chez mon dépositaire, ignorant sans doute que pour supprimer la *Lanterne*, il faudrait en supprimer l'auteur.

Les abonnés de la *Lanterne* sont prévenus qu'avec le présent numéro 13, expire l'abonnement de ceux qui se sont inscrits pour trois mois dès l'origine de cette admirable publication.

Comme le goût s'en est répandu au-delà de toutes mes prévisions, mais encore bien en-deça de mes espérances, je m'engage à publier la *Lanterne* pendant six mois de plus; je ne demande au *Nouveau-Monde* que de vivre encore ce temps-là, car sa chute entraîne la mienne.

Je supplierai l'*Ordre* d'être exactement aussi idiot qu'il l'a toujours été; d'avantage serait trop, et je serais accablé de besogne.

La *Minerve* voudra bien me seconder dans mes efforts pour détruire les préjugés religieux, comme elle a entrepris de le faire; mais, pour l'amour de Dieu, qu'elle ne perde pas l'habitude de mentir; je n'aurais plus l'occasion de dire tant de vérités.

Le *Courrier du Canada* aura soin de rester sourd comme un pot, muet comme une citrouille, aveugle comme une borne, et je lui pardonnerai tout le reste.